

EVIDENCE

(Recorded by Electronic Apparatus)

[Texte]

Monday, May 7, 1984

• 1535

The Chairman: Good afternoon. We will call to order the meeting of the Subcommittee on Sexually Abusive Broadcasting.

Today we welcome, from the Canadian Cable Television Association, the vice-president in charge of public affairs, Susan Cornell—welcome... and Louise Brownlee, the marketing co-ordinator. I believe you have a submission to make, first of all. The Official Opposition, I hope, will be along shortly. We have Mr. Manly representing the New Democratic Party, and Mr. Burghardt the Liberal Party.

I will say right off that we are here to gather information, so we are not following a particularly rigid format. We want you to feel free to speak freely, as we will feel free to question you freely.

• 1540

Mr. Manly, this is your first time before this particular committee. We would normally start with the Official Opposition, the Liberal party and so on; we follow that much of the format, but we are not hung up on the time allocation of 10 minutes or 20 minutes. So if you have a question to ask and then wish to pass on, we can come back to you. It is in that spirit that we welcome the witnesses today. Is Ms Cornell going to begin?

Mme Susan E. Cornell (vice-présidente, Affaires publiques, Association canadienne de télévision par câble): Merci, monsieur le président.

Il nous fait grand plaisir de représenter aujourd'hui l'Association canadienne de télévision par câble devant votre Sous-comité.

As you have said, with me today is Louise Brownlee, CCTA's co-ordinator of marketing. I am Susan Cornell, CCTA's Vice-President of Public Affairs.

The Canadian Cable Television Association represents 480 members, 374 of which are cable television licensees from across the country. These active CCTA members serve approximately 96% of all those who subscribe to cable television and that, as you know, is approximately 5.2 million households in Canada or about 60% of all TV households in the country.

CCTA also represents trade and associate members. In those categories you find not only the suppliers of hardware to the industry but also the suppliers of software, such as pay

TÉMOIGNAGES

(Enregistrement électronique)

[Traduction]

Le lundi 7 mai 1984

Le président: Bon après-midi. La séance du Comité sur les émissions à tendance sexuelle abusive est ouverte.

Aujourd'hui, nous accueillons les représentants de l'Association canadienne de télévision par câble; je tiens à souhaiter la bienvenue à Susan Cornell, vice-présidente, Affaires publiques, ainsi qu'à Louise Brownlee, coordonnatrice à la commercialisation. Si j'ai bien compris, vous avez l'intention de présenter un mémoire. Les députés de l'Opposition officielle qui sont membres du Comité devraient arriver incessamment. M. Manly représente le Nouveau parti démocratique et M. Burghardt le Parti libéral.

Je précise au départ que nous nous réunissons pour recueillir des renseignements; nous ne procédons pas de façon très rigide. Sentez-vous libres de parler librement; nous agirons de même en vous posant nos questions.

Monsieur Manly, c'est la première fois que vous siégez à ce comité. Normalement, je donne d'abord la parole à l'Opposition officielle pour passer ensuite au Parti libéral et ainsi de suite; nous allons respecter cette façon de procéder mais nous n'observerons pas de façon très rigoureuse le temps de parole de 10 ou 20 minutes. Si vous voulez poser une question puis céder la parole à un autre intervenant, nous pourrions revenir à vous. C'est ainsi que nous entendons procéder avec les témoins que nous avons l'honneur d'accueillir aujourd'hui. Madame Cornell veut-elle commencer?

Mrs. Susan E. Cornell (Vice-President, Public Affairs, Canadian Cable Television Association): Thank you, Mr. Chairman.

It is with great pleasure that I appear today on behalf of the Canadian Cable Television Association.

Comme vous l'avez dit, je suis accompagnée aujourd'hui de Louise Brownlee, coordonnatrice à la commercialisation de l'A.C.T.C. Mon nom est Susan Cornell, je suis vice-présidente chargée des affaires publiques de l'A.C.T.C.

L'Association canadienne de télévision par câble représente 480 membres dont 374 sont des entreprises de télédistribution autorisées qui diffusent dans toutes les régions du pays. Ces membres actifs de l'A.C.T.C. comptent parmi leurs clients environ 96 p. 100 des abonnés à la télévision par câble, ce qui représente, comme vous le savez, environ 5.2 millions de ménages au Canada, soit environ 60 p. 100 de toutes les maisons pourvues de téléviseur au pays.

L'A.C.T.C. représente également d'autres personnes qui s'intéressent à ce genre d'activité et des membres associés. Parmi ces deux groupes, figurent non seulement les fournis-